

la saif

Société des Auteurs
des arts visuels
et de l'Image Fixe



Appel à candidature Prix Camille Lepage 2026

L'Association « Camille Lepage – On est ensemble » a été créée le 20 septembre 2014, quelques mois après la mort de la photojournaliste Camille Lepage en Centrafrique alors qu'elle réalisait un reportage.

Créée par ses parents Maryvonne et Guy Lepage et par son frère Adrien, cette association a pour but de promouvoir la mémoire, l'engagement et le travail de Camille, mais aussi d'aider et de protéger les photojournalistes travaillant dans les zones de conflit, et de soutenir les populations victimes de ces conflits dans le sens des valeurs qui étaient chères à Camille.

CDP Éditions - Collection des photographes a eu la gentillesse de publier un livre du dernier travail de Camille Lepage en Centrafrique, *République centrafricaine : On est ensemble*. L'intégralité des ventes de ce livre a été reversée par CDP Éditions au profit de l'Association « Camille Lepage – On est ensemble ».

Pour la dixième année, la **Société des Auteurs des arts visuels et de l'Image Fixe - SAIF** - finance le prix, doté de 8 000 euros, pour encourager le travail d'un photojournaliste engagé au long cours.

Ce prix est remis pour la douzième fois à Perpignan à l'occasion du Festival international du Photojournalisme Visa pour l'Image – Perpignan 2026. Il est destiné à soutenir un photographe dans la réalisation d'un projet de reportage déjà en cours. Il est ouvert à tous les photojournalistes professionnels, sans exclusion d'âge, de sexe ou de nationalité.

Le prix sera remis en septembre 2026, lors de la soirée de projection du jeudi 3 septembre au festival Visa pour l'Image – Perpignan. Le projet soutenu devra aboutir en un an, afin d'être présenté à l'édition 2027 du festival, sous la forme d'une projection ou d'une exposition.

Cette année, le travail de Matilde Gattoni (lauréate 2026) sur les conséquences dévastatrices du changement climatique et de la surpêche sur le lac Victoria, au Kenya, en Ouganda et en Tanzanie, sera présenté lors de la 38^{ème} édition du festival

Date limite de dépôt des dossiers de candidature : 4 mai 2026

Règlement et formulaire de candidature 2026 : <https://visapourlimage.com/prix-et-bourses/prix-camille-lepage/>

Pour obtenir les renseignements : camillelepageaward@gmail.com

la saif

Société des Auteurs
des arts visuels
et de l'Image Fixe



Call for Entries – Camille Lepage Award 2026

The Association named “Camille Lepage – On est ensemble” was founded on September 20, 2014, only months after the death of the photojournalist Camille Lepage while reporting in the Central African Republic.

The association was set up by her family (her parents Maryvonne & Guy Lepage and brother Adrien) to commemorate Camille, her work and commitment, to provide assistance and protection for photojournalists working in conflict areas, to support communities that are victims of such conflicts, and, while doing so, to promote values that were so important to Camille.

The publishing house CDP Editions - Collection des photographes published the book of Camille Lepage's last reports in the Central African Republic, République centrafricaine: On est ensemble, and generously donated all proceeds from sales to the Association Camille Lepage – On est ensemble.

This year, for the tenth time, the award is being fully sponsored by the **Société des Auteurs des arts visuels et de l'Image Fixe – SAIF*** with prize money of 8000 euros.

The Award will be presented for the twelfth time in Perpignan at the International Festival of Photojournalism Visa pour l'Image-Perpignan 2026. The award is designed to help a photographer carry out and complete a reporting project which is already under way. Applicants must be professional photojournalists. There is no age limit or restriction on nationality or gender.

The Award will be officially presented at an evening show at the International Festival of Photojournalism Visa pour l'Image-Perpignan in September 2026. The Award-winning report must be completed within one year so that it can be presented, either as an exhibition or feature in an evening show, at the 2027 International Festival of Photojournalism Visa pour l'Image-Perpignan.

This year, for the 38th edition of the festival, the work of Matilde Gattoni (2025 winner) on the devastating consequences of climate change and overfishing on Lake Victoria in Kenya, Uganda and Tanzania will be presented.

Deadline: May 4, 2026 - Rules and Application Form:

<https://visapourlimage.com/en/prix-et-bourses/prix-camille-lepage/>

Further information: camillelepageaward@gmail.com

(*) La SAIF, the French collecting society for original authors of visual work in architecture, design, drawing, 3-D work, illustrations, cartoons/comics, painting, photography and sculpture.